

ABSTRAK

Hermansyah : Pengaruh Penerapan PSAK 101 dan PSAK 105 Terhadap Kualitas Laporan Keuangan BPRS Harum Hikmahnugraha, BPRS Mentari dan BPRS Amanah Rabbaniah.

Sebagai salah satu wujud dari akuntabilitas publik dan komitmen dari otoritas untuk terus mendorong perkembangan keuangan syariah yang lebih terpadu di Indonesia, telah dilakukan penyusunan tentang penyajian, pengungkapan dan bentuk pelaporan keuangan syariah yaitu melalui pedoman standar akuntansi keuangan (PSAK 101) dan PSAK 105. Karakteristik dari sistem operasional BPRS adalah adanya distribusi bagi hasil yang tampak dalam laporan keuangan BPRS.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pengaruh penerapan PSAK 101 dan PSAK 105 secara parsial signifikan terhadap kualitas laporan keuangan BPRS Harum Hikmahnugraha, BPRS Mentari dan BPRS Amanah Rabbaniah dan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh penerapan PSAK 101 dan PSAK 105 secara simultan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan BPRS Harum Hikmahnugraha, BPRS Mentari dan BPRS Amanah Rabbaniah.

Kualitas laporan keuangan dipengaruhi oleh konsep dasar pelaporan sebagai penghubung antara pedoman pelaksanaan dengan tujuan pelaporan yang akan dicapai. Laporan keuangan sebagaimana dijelaskan dalam PSAK 101 adalah suatu penyajian terstruktur dari posisi keuangan dan kinerja keuangan suatu entitas syariah. Tujuan laporan keuangan adalah untuk memberikan informasi mengenai posisi keuangan, kinerja keuangan dan arus kas entitas syariah yang bermanfaat bagi sebagian besar pengguna laporan keuangan dalam membuat keputusan ekonomik.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif serta data yang dipergunakan menggunakan data primer dan sekunder. Data yang telah didapatkan kemudian dianalisis menggunakan uji kualitas data, uji asumsi klasik, uji regresi, uji korelasi, uji determinasi dan uji hipotesis dengan menggunakan uji t dan uji F.

Hasil dari penelitian bahwa penerapan PSAK 101 dan PSAK 105 secara parsial berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan BPRS Harum Hikmahnugraha, BPRS Mentari dan BPRS Amanah Rabbaniah, hal ini dibuktikan dengan nilai Sig. dalam uji t lebih kecil daripada nilai probabilitas 0,05 yaitu Sig. 0,007 < 0,05). Secara simultan penerapan PSAK 101 dan PSAK 105 berpengaruh secara signifikan terhadap kualitas laporan keuangan BPRS Harum Hikmahnugraha, BPRS Mentari dan BPRS Amanah Rabbaniah, hal ini dibuktikan dengan hasil uji F diketahui nilai sig. sebesar 0,000 < 0,05 sementara nilai F_{hitung} 140.913 > 2.650.

ABSTRACT

Hermansyah : The Effect of The Implementation of PSAK 101 and PSAK 105 on the Quality of Financial Reports BPRS Harum Hikmahnugraha, BPRS Mentari and BPRS Amanah Rabbaniah.

As a manifestation of public accountability and a commitment from the authorities to keep encouraging the development of integrated Islamic finance in Indonesia, preparation of the presentation, disclosure and forms of Islamic financial reporting have been carried out through financial accounting standard guidelines (PSAK 101) and PSAK 105. Characteristics from the operational system of the BPRS is the distribution of profit sharing that appears in the financial statements of the BPRS.

The aim of this study was to determine the effect of the application of PSAK 101 and PSAK 105 partially significant on the quality of financial reports BPRS Harum Hikmahnugraha, BPRS Mentari and BPRS Amanah Rabbaniah and to investigate the effect of the application of PSAK 101 and PSAK 105 the simultaneous application of PSAK 101 and PSAK 105 has a significant effect on the quality of financial reports BPRS Harum Hikmahnugraha, BPRS Mentari and BPRS Amanah Rabbaniah.

The quality of financial reports is influenced by the basic concept of reporting as a liaison between the implementation guidelines and the reporting objectives to be achieved. The financial report as described in PSAK 101 is a structured presentation of the financial position and financial performance of a sharia entity. The purpose of financial reports is to provide information on the financial position, financial performance and cash flow of Islamic entities that is useful for most users of financial reports in making economic decisions.

This study utilized a descriptive quantitative approach, the data were primary and secondary data which were obtained and analyzed using the data quality test, classical assumption test, regression test, correlation test, determination test and hypothesis testing using the t-test and F-test.

The results of the study show that the adoption of PSAK 101 as variable X1 partially has a significant effect on the quality of BPRS financial reports. This is evidenced by the Sig. in the t-test is smaller than the probability value of 0.05, namely Sig. 0.007 <0.05). Meanwhile, if the test uses a comparison of the t-value with the t-table, the t-test results show that the t value is 2.916 while the t-table is 2.056. So that the value of t-count is 2.916 > (greater than) T-table value 2.056. The application of PSAK 105 as variable X2 partially has a significant effect on the quality of the BPRS financial statements. This is evidenced by the significance value of Sig. is 0.001 <0.05., with a t-count value of 3.633 > (greater than) a t-table value of 2.056. On the other hand, the simultaneous application of PSAK 101 and PSAK 105 has a significant effect on the quality of financial reports BPRS Harum Hikmahnugraha, BPRS Mentari and BPRS Amanah Rabbaniah. This is evidenced by the results of the F-test that the Sig. value is 0,000 <0.05 while the value of F-count is 140,913 > 2,650.

ملخص البحث

هريمن شاه : أثري تطبيقي بشأن معيار احمااسبة املاية رقم 101 و 105 على جودة البيانات املاية لهوك
النتمان الشعية السالمية حاروم حكمة نوغراها وحثري وأمانة رلنية.

كديل على امسؤولية العامة واللتزم من السلطات ميوصلة تشجيع تطوير موبل إسلامي أكثر
نكاملًا بف إندونيسيا، م إعداد العرض وإلنصاح وتشارك ال التقارير املاية الإسالمية، وحددًا من خالل بيان
معار احمااسبة املاية رقم 101 و 105. خصائص النظام التشغيلي للنتمان الشعية السالمية هو توزيع
لواسم الأرباح يظهر في البيانات املاية له.

ولئن الغرض من هذا البحث هو حثري أثري تطبيقي بيان معيار احمااسبة املاية رقم 101 و 105
بشكل ملحوظ جزئيًا على جودة البيانات املاية لنتمان الشعية السالمية حكمة نوغراها وحثري
وأمانة رلنية وحثري مدي أثري التطبيقي المتضمن لبيان معيار احمااسبة املاية رقم 101 و 105 مهم في جودة
التقارير املاية لنتمان الشعية السالمية حاروم حكمة نوغراها وحثري وأمانة رلنية. يتأثر نوع

البيانات املاية بالمفهوم الأساسي لإبالغ باعتباراه صلة وصل بني المبادئ التوجيهية

للتبني وأهداف البالغ البت يعني تحقيقها. البيانات املاية كما هو موضح في PSAK 101 هي عرض منظم
للحركات المايل وأداء المايل للكيان الشرعي. الغرض من البيانات املاية هو تدمي معلومات عن الوضع المايل وأداء
المايل ولتدفق التودي للكيانات الشرعية البت تعود البندع على معظم مرسخدمي
البيانات املاية في اتخاذ القرارات الفصاوية

هذا البحث يستخدم المنهج الوصفي مع المنهج الكمي والبيانات املاية المستخدمة هي بيانات أولية
ولتوية. م يتم تحليل البيانات البت م الحصول عليها باستخدام اختبار جودة البيانات واختبار الفروض
الكالسيكي واختبار العندار واختبار الرباط واختبار التحديد واختبار الفرضية باستخدام اختبار t
واختبار F.

أظهرت نتائج البحث أن تبني بيان معيار احمااسبة املاية رقم 101 و 105 له أثر كبير على جودة
التقارير املاية لنتمان الشعية السالمية حاروم حكمة نوغراها وحثري وأمانة رلنية. وهذا يوضح
من قيمة Sig. في اختبار t أصغر من قيمة الاحتمال 0,05، وهي (Sig. 0.007 < 0.05) في الوقت نفسه،

فإن تطبيقي بيان معيار احمااسبة املاية رقم 101 و 105 له أثر كبير على جودة البيانات املاية لنتمان

الشعية السالمية حاروم حكمة نوغراها وحثري وأمانة رلنية. ويوضح ذلك من خلال نتائج اختبار F

البت يظهر قيمة سيج. تبلغ 0,000 < 0,05 بينما تبلغ قيمة Fcount 140 > 2,650,913.